

## 一般質問

# あつてはならない 行政資料の間違い



祝 優雄 議員

### ごみ収集運搬委託費と 問題点

**質問** 平成17年3月議会で、私が議会に参画したときからのテーマとして取り組んでいた、効率的な行政運営についての議論の中で、統一されていないごみの収集運搬委託費を統一した基準で契約することを求める質問でした。

**市長** 議員の平成17年3月議会でごみ収集運搬委託費、業者の平成17年度見積額を一

した価格で契約するよう指摘した。しかし、担当課から示された資料の一部に瑕疵があり、誤った資料を基に質問したと

はいえ、当然私にも責任があり、この場で誤りを訂正し真摯におわびする。

**質問** 加賀議員から私にかかる質問があつたので、正確にしておきたい。平成17年9月だったと思うが、当事者の業者の方から手紙をいただき、

業者の方には電話で私の質問の主旨を伝え理解を求めた。その時、質問主旨を正確にしておく方が良いと思い、図書館等に議会の議事録があるので確認していただきたいと、

手紙を受け取った当日電話で伝えてある。その翌々日だと

うが、先の手紙の字句訂正

覧にした見積積算資料にも減価償却費を計上している業者と、していない業者について、統一すべきとの質問があつた。

車両について「減価償却無（市が貸与）」と記載されている。しかし、実際にはそのような

業者の方には電話で私の質問の主旨を伝え理解を求めた。その時、質問主旨を正確にしておく方が良いと思い、図書館等に議会の議事録があるので確認していただきたいと、

手紙を受け取った当日電話で伝えてある。その翌々日だと

うが、先の手紙の字句訂正

の3回の手紙でなく、実質1職員が誤って記載したことが判明した。その結果、その資料を運用した議員の質問が事実と異なった内容となり、議員にも業者にも大変な迷惑をかけることになり、深くおわびする。

**加賀質問に対する  
真実と経過**

**質問** 加賀議員から私にかかる質問があつたので、正確にしておきたい。平成17年9月だったと思うが、当事者の業者の方には電話で私の質問の主旨を伝え理解を求めた。その時、質問主旨を正確にしておく方が良いと思い、図書館等に議会の議事録があるので確認していただきたいと、

手紙を受け取った当日電話で伝えてある。その翌々日だとうが、先の手紙の字句訂正

と記載の業者があり、積算に減価償却を入れていない業者は契約額で不利な扱いを受けるので、減価償却を入れ統一



質問に際し、担当課から示された資料に、運搬車両について「減価償却無（市が貸与）」と記載の業者があり、積算に減価償却を入れていない業者は契約額で不利な扱いを受けるので、減価償却を入れ統一

された資料に、運搬車両について「減価償却無（市が貸与）」と記載の業者があり、積算に減価償却を入れていない業者は契約額で不利な扱いを受けるので、減価償却を入れ統一